

南湖小学校 2022年度通学路安全点検結果:5件

番号	分類	通学路における危険箇所・住所	道路種	通学路の状況・危険の内容	要望事項	対策結果・予定
1	継続	旧峡西クリニックから南湖小学校までの直線道路	市道	学校からの直接の道路でありながら道幅が狭く、交通量も多いため、非常に危険。歩道設置を早急を実現していただきたい。	①側溝に蓋をしてほしい。 ②歩道を設置してほしい。	対応時期未定。
2	継続	八幡神社前信号	県道	歩道がなく、車が通ると子どもすれすれで、信号待ちをする場所もなく危険である。	①側溝に蓋をして広くしてほしい。 ②歩道を設置してほしい。	①水路改修は検討。 ②歩道は対応済み
3	継続	東南湖上の横断歩道	県道	カーブで見通しが悪く、通行する車も速度が速いので、横断歩道だけでは危険である。	①歩行者専用の信号機を設置してほしい。 ②注意喚起の看板を設置してほしい。	調査の上検討
4	継続	和泉地区 交差点	市道	見通しがよいので車の速度が速く、一時停止ラインを越えて停止する車が多い。たくさんの子どもの通るため接触の危険があり心配である。	点滅型か押しボタン式の信号を設置してほしい。	全国的に点滅信号機は撤去しているため新たに設置することは難しい。
5	新規	カネエ青果近くの交差点	市道	一時停止しない車が多く、危険。道路上の止まれも白線もほぼ消えている。	①消えている白線や文字を書いてほしい。 ②止まれの道路標識を付けてほしい。	調査の上検討